

Clap de fin et bilan d'étape.

Le lancement de l'*Appel au peuple français* marque la fin des rubriques ayant alimenté le site de Force Française. Sauf interventions exceptionnelles, le site restera dans sa configuration statique actuelle.

Le contenu du site de Force Française est l'œuvre de Jean-Louis Omer et restera accessible jusqu'à la prochaine présidentielle. Il a pour vocation ultérieure d'être dissocié de Force Française, mouvement politique, et à être édité sous une nouvelle dénomination, voire à connaître une édition papier.

Force Française, c'est aussi un mouvement de prospective et d'action politique. Pour la partie prospective, le contrat est rempli ; pour la partie action, hélas, Jean-Louis Omer rattrapé par l'âge, étant dans sa quatre-vingtième année, n'a plus les moyens physiques nécessaires pour être dans l'action, sauf interventions ponctuelles, la prospective ayant été éprouvante et plus longue que prévue. Considérez donc Force Française comme une franchise politique et utilisez-la en bon usage comme pour vous-mêmes.

En attendant, n'hésitez pas à participer à la diffusion de l'*Appel au peuple Français* et à employer tous les moyens en votre possession et pouvoir : diffusion numérique, diffusion papier ; faites tourner vos imprimantes, lancez des opérations de tractage, fixez-vous un objectif de 10 à 100 prospectus à atteindre par exemple, peu importe le chiffre, l'important c'est d'agir et aider nos chers compatriotes qui sont dans le cirage (c'est peu dire !) à se dessiller les yeux.

Une page info de mise au point sera peut-être ouverte vers octobre-novembre 2025.

Sauve la France !
